



Con la presencia del Ministro de Vivienda, Jonathan Malagón y los gerentes para la Reconstrucción Susana Correa y Lyle Newball, a las 2:00 p.m. de este martes 5 de enero se estará socializando con la comunidad de Providencia y Santa Catalina, el diseño final de los tres modelos de vivienda que fueron concertados y aprobados en varias mesas de trabajo con los damnificados del Huracán IOTA.

La reunión a la que además asistirá el Alcalde, Jorge Norberto Gari Hooker, se llevará a cabo en el Centro de Mando Unificado (PMU) ubicado en el Aeropuerto local 'El Embrujo', en donde el titular de la cartera de vivienda hará importantes anuncios entre ellos los avances de las casas con menor afectación que ya fueron techadas, atendiendo al compromiso y fecha establecida que estipulaba para este 3 de enero el entechamiento total de las 99 viviendas ubicadas en el primer grupo que no sufrieron daños estructurales.

La socialización de las nuevas casas que cuentan con técnica de sismo resistencia y que permiten soportar vientos huracanados, también conservarán la arquitectura ancestral del Caribe angloparlante, típico de Providencia y Santa Catalina.